

## Supervisan rutas de abastecimiento en establecimientos educacionales

**POR EL RETORNO A CLASES.** Junaeb y SLEP Atacama trabajan en conjunto para garantizar un buen funcionamiento y entrega de alimentos a los alumnos.

A pocos días de iniciar el año escolar, la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) continúa con los preparativos para recibir a las miles de niñas, niños y jóvenes que ingresarán a clases en la primera semana de Marzo.

En este contexto, la directora regional de Junaeb, Caroline Harder y el director ejecutivo suplente del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Atacama, Daslav Mihovilovic, se trasladaron hacia el Liceo Tecnológico para inspeccionar el cumplimiento de la ruta de abastecimiento de los alimentos perecibles.

En la Región de Atacama, son más 27 mil raciones de almuerzo que se entregan diariamente en los comedores de los establecimientos educacionales, siendo la Alimentación Escolar uno de los programas que concentra la mayor cantidad de estudiantes beneficiados.



SON MÁS DE 27 MIL RACIONES DE ALMUERZO QUE SE ENTREGAN EN LA REGIÓN DE ATACAMA DIARIAMENTE.

Debido a su amplia cobertura, Junaeb ha trabajado incesantemente para garantizar que al 5 de marzo cada niña y niño tenga su alimentación convencional caliente que le corresponde. Para esto, los equipos supervisores del programa se movilizaron hacia las bodegas de la empresa

concesionaria para verificar con el cumplimiento de las normativas sanitarias y estándares para entregar un óptimo servicio.

Al respecto, la directora Harder señaló que “para nuestro servicio es fundamental cumplir adecuadamente con los procesos y es-

tándares necesarios que permitan a las y los estudiantes disfrutar una alimentación nutritiva y rica en su retorno a clases. Iniciamos a tiempo con el abastecimiento y hemos cumplido al 100% con la programación realizada, estamos preparados para el comienzo del año escolar”. ❧